

# ELLEBRETAGNE

## SPECIAL DÉCO CES DESIGNERS QUI MONTENT

Installés en Bretagne, ils rivalisent d'ingéniosité pour inventer du mobilier beau et malin.

ELLE  
L'HISTOIRE  
D'UNE RUPTURE  
AU SOMMET  
DE L'ÉTAT

PREMIÈRE DAME  
LE JOB IMPOSSIBLE  
AIMER UN  
PRÉSIDENT...  
À QUEL PRIX ?



Aouzilh,  
joli coquillage  
en osier écorcé.

### OWEN POHO L'AUTHENTIQUE

Ce Breton pur et dur développe ses recherches dans le design, l'architecture et le graphisme, en s'inspirant du monde de la mer. Après des études à Brest, il installe

son atelier dans les Monts d'Arrée. Multiprimé, il collabore avec des entreprises ancrées dans le territoire (Guy Cotten, Faienceries Henriot...) ou des artisans d'exception (compagnons du devoir, vannière de Plouézec...).

**Son matériau de prédilection :** la céramique, pour le plaisir du modelage et l'idée de renouveler le geste des « peintuses » des faienceries de Quimper.

**Sa pièce emblématique :** Aouzilh, une sorte de gros coquillage en osier écorcé et teinté au brou de noix, dont les deux éléments asymétriques sont réalisés par une vannière du pays de Morlaix. Edition limitée, en vente à la galerie Théallet à Quimper (290 €).

■ [www.owenpoho.com](http://www.owenpoho.com)

